

Mit dem Kleinen Eisbären Lars zum Nordpol reisen



Am Montag, 28. November um 15 Uhr, wird in der Aula des Thomas-Morus-Gymnasiums das Kindertheaterstück „Kleiner Eisbär nimm mich mit“ aufgeführt. In der 60-minütigen Inszenierung des Wittener Kinder- und Jugendtheaters wird eine spannende Geschichte vom Eisbären Lars erzählt, den alle Kinder aus den bekannten Bilderbüchern nach Hans de Beer kennen. Die Aufführung richtet sich speziell an alle Kinder ab 3 Jahren.

Die Geschichte erzählt, wie Lars, der kleine Eisbär, in eine Falle gegangen ist. Doch zusammen mit anderen Tieren gelingt ihm die Flucht. Wie

Lars das Braunbärenmädchen Lea kennenlernt, wie er es mit nach Hause zum Nordpol nehmen möchte, weil er doch schon lange einen Freund gesucht hat, und wie sie schließlich nach einer abenteuerlichen Reise wohl behalten bei Lars' Eltern ankommen – all das erzählt diese liebenswerte, spannende Geschichte.

Für die Theaterreise zum Nordpol sind noch Eintrittskarten zum Kostenbeitrag von einheitlich 5,- € in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, 59302 Oelde, Tel. 02522-72800, Fax 02522-72815, erhältlich.